

Angaben zu unseren Autoren

Dr. Otmar Weigele, Biberach, Kaufmann, Vorsitzender der Gesellschaft für Heimatpflege

Dr. Uwe Degreif, Biberach, Kunsthistoriker, stellvertretender Leiter des Museums Biberach

Reinhold Adler, Fischbach, Realschullehrer i.R., Preisträger der Gesellschaft Oberschwabens für die Erforschung der Heimatgeschichte

Dr. Kurt Diemer, Biberach, Kreisarchivdirektor a.D., Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande und der Heimatmedaille des Landes Baden-Württemberg und weiterer Auszeichnungen

Dr. Michael Niemetz, Laupheim, Historiker, Leiter des Museums zur Geschichte von Christen und Juden

Alfred Buschle, Ummendorf, Lehrer a.D., Heimatforscher mit zahlreichen Veröffentlichungen

Dr. Ferdinand Flechtner, Biberach, Arzt i.R., Präsident der Wieland-Gesellschaft e.V.

Johannes Angele, Reinstetten, Unternehmer, Autor und Verleger zahlreicher heimatkundlicher Publikationen

Biljana Wieland, Biberach, Stadtführerin der Stadt Biberach

Winfried Aßfalg, Riedlingen, Rektor a.D., Vorsitzender des Altertumsvereins 1851 e.V. Riedlingen, Träger zahlreicher Auszeichnungen wie des Verdienstordens des Landes Baden-Württemberg und der Bundesverdienstmedaille der Bundesrepublik Deutschland

Dr. Hubert Püschner, Biberach, Tierpathologe i.R., Heimatforscher

Sabine Maucher, Laupheim, Diplomarchivarin, Buchautorin und Führerin im Museum zur Geschichte von Christen und Juden in Laupheim

Karin Schöntag, Biberach, 2007 – 2015 Vorsitzende „Der Winterstetter e.V.“, Konzeption und Einrichtung des Kleinen Stadtmuseums, Archivbetreuung, mehrere Veröffentlichungen im Vereinsblatt "Der Winterstetter e.V." zur Geschichte des Dorfes.

Personalien Gesellschaft für Heimatpflege

Mit Ablauf der Wahlperiode für Vorstand, Ausschuss und Stiftungsbeirat haben sich folgende Veränderungen ergeben:

Schatzmeister Christoph Funk gibt sein Amt im Verein auf. Sein Nachfolger ist Herbert Schnabel.

Nach annähernd 40 Jahren in der Schriftleitung der Heimatkundlichen Blätter tritt Dr. Kurt Diemer von dieser Aufgabe zurück.

Den Ausschuss verlassen Dieter Müller, Dr. Kurt Diemer, und Ilse Jäger. Neue Ausschuss-Mitglieder sind Dr. Andrea Riotte, Dr. Uwe Degreif, Wolfgang Merk, Stefan Trettin, Franz Schlegel und Rolf Müller.

Den Stiftungsrat verlassen hat Prof. Dr.-Ing. Thomas Vogel. Gewählt wurden Barbara Gutermann, Christoph Funk und Rainer Fuchs. Der Oberbürgermeister der Stadt Biberach, Norbert Zeidler, vertritt turnusmäßig die Gebietskörperschaften. Die Vorstandschaft der GFH Biberach wird mit dem Vorsitzenden Dr. Weigele und der Stellvertreterin Andrea Rexer vertreten.